

## **Murianette** ● De Murianette au Brésil avec le centre de loisirs



**Une belle semaine aux couleurs brésiliennes s'est déroulée au centre de loisirs du village. Photo Le DL/Pierre Savin**

Après une première semaine passée dans les étoiles, les enfants du centre de loisirs de Murianette sont partis pour cette deuxième semaine des vacances de printemps destination l'Amérique du Sud, plus précisément le Brésil, avec une thématique très dynamique. Au programme, de la danse, de la création de déguisements mais également de la fabrication de couronnes à plumes, de mini-palmiers et de masques de carnaval. Du sport également avec les olympiades sportives et un atelier capoeira pour petits et grands avec Mestrando Bananeira. Une semaine haute en couleurs marquée par la fête, sous la conduite du directeur du centre Guillaume Cottin et son équipe, où chaque enfant a pu trouver sa place et s'exprimer sur différentes activités diverses et variées proposées par l'équipe des six animateurs et animatrices.

38F17 - VI